

Junta de Beneficencia reajusta su tarifa solidaria de las pruebas PCR Hisopado a \$40.00

Miércoles, 21 de Abril de 2021 15:20



Desde el mes de diciembre en que la Junta de Beneficencia abrió este servicio para la ciudadanía, lo hizo con una tarifa solidaria de \$50, con el único objetivo de que las personas de menos recursos puedan también acceder a esta prueba determinante para diagnosticar el SARS 2 Covid 19 y así poder iniciar un tratamiento a tiempo.

Frente a la resolución que dictó el día de ayer, el Ministro de Salud, en que se regula como precio techo de las pruebas PCR hisopado a \$45.08, la **Junta de Beneficencia reajustó los valores de las pruebas PCR a \$40.00**

, manteniendo su tarifa más baja y solidaria con la ciudadanía en estos momentos en que más lo necesita. Las pruebas se realizan en los siguientes puntos y horarios:

PUNTO DE TOMA DE MUESTRA	HORARIO	VALOR
Hospital Luis Vernaza	Lunes a sábado de 07h00 a 17h00	\$40.00
Hospital Alfredo G. Paulsen	Lunes a sábado de 07h00 a 17h00	\$40.00
Centro de Convenciones	Lunes a domingo de 07h00 a 17h00	\$40.00
Centro Comercial Mall de Luces	Lunes a sábado de 10h00 a 17h00	\$40.00
Piazza Villa Club – Parrquia Asunción de Cañal	Lunes a sábado de 07h00 a 17h00	\$40.00

Adicionalmente, la prueba PCR hisopado a domicilio lo pueden agendar la cita escribiendo por whatsapp a los números 0939093246 - 0939179832.